RESOLUCION de la Junta Central de Adquisiciones y Obras por la que se convoca subasta para la instalación de un repetidor de TV en Cáceres, por un importe de 487.000 pesetas:

En la Secretaria de esta Junta podrán examinarse los pliegos de condiciones técnicas y legales, así como los modelos de proposición

Los industriales a quienes interese pueden presentar ofertas afustadas al modelo oficial en sobre cerrado y lacrado, acompañado de otro en el que se contenga la documentación exigida por el pliego de condiciones, con indicación exterior de tal contenido o la de que tales documentos obran ya en la Junta por razón de anteriores concursos.

Las proposiciones y documentación se presentarán en el Registro General de este Ministerio antes de las trece horas del día en que se cumplan veinte hábiles a partir del día siguiente de la publicación del anuncio en el «Boletín/Oficial del Estado», dirigidas al ilustrisimo señor Presidente de la Junta Central de Adquistciones y Obras de este Ministerio.

Todos los gastos que origine esta subasta serán por cuenta del adjudicatario.

Modelo de proposición

(Para subastas)

Don, mayor de edad, vecino de, provincia de, con domicilio en la calle, número, de profesión (en nombre propio, o como mandatario de, o en concepto de-Director. Gerente, Consejero Delegado, etc., de la Sociedad, según acredita con la documentación acompañada, enterado del anuncio inserto en el «Boletin Oficial del Estado» del dia de de y de las condiciones y requisitos que se exigen para tomar parte en la subasta de (expresar la obra, suministro o adquisición de que se trate), cree que se encuentra en cóndiciones de concurrir a la subasta referida.

A este efecto se compromete a llevar a cabo (expresar la obra, suministro o adquisición de que se trate), con estricta sujeción a todas las condiciones técnicas y legales que se contienem en los pliegos que ha examinado y que expresamente acepta, por la suma total de pesetas (en letra), que representa una baja del (en letra) por ciento sobre el presupuesto señalado, obligandose a cumplir los plazos fijados en los referidos pliegos.

(Fecha y firma.)

Madrid, 6 de abril de 1963.-1.800,

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION de la Comisaria General para la Ordenación Urbana de Madrid y sus Alrededores por la que se señalan fechas para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por el proyecto de expropiaciones del sector de San Pascual, tercera fase, manzanas 4 y 6, termino municipal de Madric, barrio de La Alegria.

La Comisión de Urbanismo en sesión celebrada el 21 de noviembre de 1962 aprobó definitivamente el proyecto de exprepiaciones del sector San Pascual, tercera fase, manzanas 4 y 6, termino municipal de Madrid, barrio de La Alegria, habiendo sidó declaradas de interes inmediato y urgencia por Decreto de 31 de enero de 1963 y aprobado por Orden del Ministerio de la Vivienda de 31 de enero de 1963, a los efectos del artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954.

En su virtud, debiendo llevarse a cabo el levantamiento de las actas previas de ocupación de acuerdo con lo establecido en aquella Ley, se señalan a tal fin los dias 29 y 30 del corriente mes de abril para la ocupación de las fincas que figuran en la adjunta relación, la que tendrá lugar a las once y media horas de los dias que se indican, citandose a este efecto a los propietarios de las fincas, así como a los titulares de derechos reales que afecten a las mismas y a los arrendatarios, industriales, etc., de ellas quienes podrán concurrir acompañados de un Perito o Notario, siendo de su cuenta el abono de los horacrarios.

Número de la finca, situación, propietarios y domicilios

- 1. Andrés Fernández, 3.—Don F. Jesús Vidal Juan,—Lista, 88.—Dia 29.
- 2. C. Mozambique, 1.—Don Pedro Sanchez Jiménez.—En la finca
 - 3. C. Mozambique, 3.—Don Juan Cardo Lozano.—Dia 29.
- 4. C. Mozambique, 5.—Doña Petra Sanchez.—En la finca, Dia 29.
- 5. C. Mozambique, 7.—Don Ismael Garcia Crucas.—En la finca.—Dia 29.
- 6. Canal de Panama.—Don José Garcia Cruces.—En la finca.—Día 29
- Andrés Fernández, 1.—Don Francisco Jiménez.—Día 29.
 Andrés Fernández, 3.—Herederos de Vicente Albaredo.—Día 29.
- Andrés Fernández, 5.—Don Jesús Vidal Juan.—Lista, 38.
 Dia 29.
- Andrés Fernández 7,—Don Andrés Lorenzo García.—En la finca.—Dia 30.
- 10. Andrés Fernández (industria).—Don José Bermádez Sanchez—En la finca—Día 30
- Canal de Panama Don Andres Lorenzo García En la finca — Día 30.
- 12. Canal de Panamá, 17.—Don Basilio Gutiérrez Mecati.—
- En la finca.—Dia 30.

 13. Mogoda, 3.—Herederos de Félix Torrecilla.—En la finca.
- Día 30. 14. Canal de Panama.—Desconocido.
 - .15. Mogoda,-Desconocido,
 - 16. Andrés Fernández Desconocido.
 - 17. Canal de Mozambique.-Desconocido,

En su virtud, y de conformidad con lo prevenido en el mencionado artículo, se cita a los propietarios de la presente valoración, así como a los arrendatarios y titulares de derechos reales sobre los terrenos afectados, para que comparezcan a partir del dia 29 de abril, a las once y media horas, los cuales se tendrán por citados, bien entendido que de no comparecer o no acreditar documentalmente su derecho se seguirán los expedientes con intervención del Ministerio Fiscal, a tenor de lo dispuesto en el artículo quinto de la referida Ley.

Madrid, 4 de abril de 1963.—El Comisario general, por delegación, Eduardo Navarro Alvarez.—1.812.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de setenta viviendas asubvencionadas» y urbanización, en Avila (catital).

La Organización Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S. convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de setenta viviendas «subvencionadas» y urbanización, en Avila (capital), acogidas a los beneficios del Decreto 789, de 12 de abril de 1962, según proyecto redactado por el Arquitecto don Francisco Javier Cabello de Castro y de la que es promotor la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura.

El presupuesto de subasta asciende a seis millones ciento veinticuatro mil quinientas cuarenta y ocho pesetas y setenta y nueve centimos (6.124.548.79) y la fianza provisional a noventa y una mil doscientas cuarenta y cinco pesetas y cincuenta centimos (91.245.50). El plazo de ejecución de dichas obras es el de doce meses.

Las proposiciones, extendidas en el modelo oficial, y documentación exigida para optar al concurso-subasta pueden presentarse en la Delegación Sindical Provincial de Avila o en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura (paseo del Prado, 18-20, planta decimoquinta, Madrid) durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si este fuera festivo, el día siguiente.

El acto del concurso-subasta se celebrará en la Delegación Sindical Provincial de Avila a las doce horas del quinto dia habil siguiente al de quedar cerrado el plazó de admissión de proposiciones.

El proyecto completo de las obras, los pliegos de condiciones jurídicas y económicas y técnicas estarán de manifiesto en la Delegación Sindical Provincial de Avila (Secretaría Técnica de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura), en la Jefatura Nacional de la referida Obra Sindical y en el Instituto Nacional de la Viviendas, en los días y horas hábiles de oficina.

Madrid, 5 de abril de 1963.-El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.-1.804.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se anuncia segunda subasta para la ejecución de las obras de habilitación del pabellón número 8 de San Juan de Dios

La excelentísima Diputación Provincial de Madrid, en su sesión de 28 de marzo de 1963, ha acordado convocar segunda subasta para la ejecución de las obras de habilitación del pabellón número 8 de San Juan de Dios, con destino al tratamiento de enfermos de cáncer, con arreglo al pliego de condiciones y proyecto que se encuentran de manifiesto en la Sección de Fomento, durante las horas de diez a doce, en días laborables.

Servirá de precio tipo para la subasta la cantidad de pesetas 2,200,000, importe a que asciende el presupuesto formulado, para cuyo abono se ha aprobado crédito suficiente en el concepto número 221 del Presupuesto de Gastos de 1962 y conceptos pumeros 220 y 221 de 1963.

La apertura de pliegos se verificará a los veintiún días hábiles, a partir del siguiente, también hábil, de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las doce horas, en el palacio de esta Corporación, Miguel Angel, 25. bajo la presidencia del que lo es de la misma o del señor Diputado provincial en quien delegue, y con asistencia del señor Secretario de la entidad, que dará fe, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 34 del Reglamento de 9 de enero de 1953.

Los proposiciones se presentarán extendidas en papel timbrado del Estado de 6 pesetas y reintegro equivalente en timbres provinciales, en sobre cerrado.

Se acompañará por separado: Primero. Resguardo acreditativo de haber constituído en la Caja General de Depósitos o en la de esta Corporación la cantidad de 49.000 pesetas en concepto de garantía provisional, en metálico, efectos públicos, cédulas de Crédito Local o créditos reconocidos o liquidados por esta Corporación, de conformidad con lo prevenido en el artículo 75 del indicado Reglamento.

Segundo. Declaración en la que el licitador afirme, bajo su responsabilidad, no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación

Tercero. Carnet de Empresa con responsabilidad o testimonio notarial del mismo.

Cuarto. En caso de acudir a la subasta alguna entidad, u obrar otra persona en representación del licitador, deberán presentarse los poderes para su bastanteo a cargo del mismo, por el ilustrísimo señor Secretario de esta Corporación, con una antelación mínima de cuarenta y ocho horas a la entrega de los pliegos de proposiciones.

El licitador que despues de constituído el depósito provisional no formulare proposición o la formulare nula, se entendera que renuncia, en favor de la Beneficencia Provincial, a la cantidad que represente el 20 por 100 del depósito constituído.

El licitador que resulte adjudicatario del servicio ampliara dicha garantía al 5 por 100 de la adjudicación y a la cantidad que resulte, en su caso, por aplicación del artículo 82 del Reglamento

El plazo de presentación de pliegos comenzará al dia siguiente de la publicación de este anuncio y terminará el día hábil anterior a su apertura, durante las horas de diez a doce, en la Sección de Fomento.

Las proposiciones y resguardos de fianzas provisionales y definitivas deberán proveerse de los correspondientes timbres provinciales.

El plazo de ejecución de las obras es de ocho meses, y los pagos se verificarán por medio de certificaciones mensuales expedidas por los Servicios Técnicos correspondientes.

No se precisa para la validez del contrato derivado de estas actuaciones autorización superior alguna.

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, calle de, número, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletin Oficial» de la provincia, con fechas y, y de las demás condiciones que se exigen para tomar parte en de las obras se compromete a tomar a su cargo las mencionadas obras, con estricta sujeción a las condiciones fijadas, en la cantidad de pesetas (en letra y en número). Asimismo se compromete a cumplir lo dispuesto por las Leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus aspectos, incluídos los de Previsión y Seguridad Social.
(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 8 de abril de 1963.-El Secretario, Carmelo Abellan-García y Polo,-1.790.

> RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de alcantarillado, pavimentación y camino de acceso al cementerio en Villanueva del Ariscal.

Se anuncia subasta para la contratación de las obras de alcantarillado, pavimentación y camino de acceso al cementerio en Villanueva del Ariscal, de conformidad con las condiciones que a continuación se determinan:

Tipo de licitación: 537.596,57 pesetas

Plazo de ejecución: Cinco meses. Verificación del pago: Con cargo al presupuesto extraordina-

rio de Cooperación.

Fianza provisional: 13.439,91 pesetas,

Pianza definitiva: Cinco por ciento del importe del remate.

La Memoria, planos, proyectos y demás documentos relativos a las obras objeto de esta subasta se hallan de manifiesto en el Negociado de Contratación de la Excma. Diputación Provincial de Sevilla, plaza del Triunfo, número 2. La subasta se celebrará el día siguiente al en que termine el plazo de veinte días, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estados, en la Casa Palacio de esta Corpora-ción, plaza del Triunfo, número 3, a las doce horas.

Los licitadores utilizarán el siguiente

Modelo de proposición

El que suscribe, vecino de, con domicilio en calle o plaza de, contrata con la Excma. Diputación Provincial de Sevilla la ejecución de las obras de, conformándose con los precios y condiciones que constan en el expediente respectivo y haciendo una baja del por ciento (en letra) en el

Las remuneraciones mínimas que percibirán los obreros de cada especie o categoría por jornada legal de trabajo y por horas extraordinarias, dentro de los límites legales, serán las que a continuación se expresan:

(Aquí se hará la indicación de dichas remuneraciones.) (Fecha y firma del interesado.)

Sevilla, 5 de abril de 1963.—El Presidente.—2.138.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Vizcava por la que se anuncia subasta para contratar las obras de «Abastecimiento de agua a los barrios de La Balastera, Pucheta, Las Carreras, Murrieta, San Pedro, Los Caños, Cotorrio y San Lorenzo, del Municipio de Abanto y Ciérvana».

Objeto.-Abastecimiento de agua a los barrios de La Balastera, Pucheta, Las Carreras, Murrieta, San Pedro, Los Caños, Cotorrio y San Lorenzo, del Municipio de Abanto y Ciérvana.

Duración del contrato, ejecución y pago.—Desde la fecha de la notificación de la adjudicación hasta la devolución de la flanza; doce meses; contra certificación del Ingeniero Director, aprobadas por el ilustrisimo señor Presidente.

Tipo.-676.177,71 pesetas,

Fianzas.—En metálico, en valores públicos, en cédulas de Crédito Local, en créditos reconocidos y liquidaciones en arcas provinciales, en aval bancario, en la Depositaria de Fondos y en la Caja General de Depósitos o sucursales, situando la definitiva en esta provincia.

Provisional,-13,524 pesetas,